

#AUFSICHTSRATSWAHLEN #SÜD 28. Februar 2019

# Aufsichtsratswahl: Großer Erfolg bei der Länderbahn (DLB)

Die EVG guckt genau hin bei der Länderbahn GmbH (DLB): Unsere EVG-Kollegen Ronald Paul und Gerhard Dachs ziehen in den Aufsichtsrat der DLB ein. Sie sind mit großer Mehrheit in das Kontrollgremium gewählt worden. Wir sagen: herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg!



Gerhard Dachs und Ronald Paul

Aufsichtsrat zu sein ist eine verantwortungsvolle Aufgabe. Der Aufsichtsrat kontrolliert die Geschäftsführung und kann auch Einfluss auf Entscheidungen nehmen. Das ist besonders wichtig, wenn ein Unternehmen in so einer beweglichen und zugleich politischen Branche agiert wie im SPNV.

Mit Ronald und Gerhard haben die Beschäftigten der Länderbahn eine kräftige Stimme im Kontrollgremium! Ihre persönlichen Vertreter sind Cassandra Petersen und Frank Dobritz.



## Aushang

(PDF, 136.03 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/19-02-28-  
L\_evgl\_ARW\_Aushang\_Laenderbahn\_danke\_01.pdf)